

Der Ausschuss wird von Herrn Garn über folgende Sachverhalte informiert:

- **Fortschreibung Bedarfsplanung Tagesbetreuung für Kinder 2019**

Der Oberbergische Kreis hat die Bedarfsplanung für die Tagesbetreuung von Kindern im Jahr 2019 fortgeschrieben. Im U3-Bereich gilt eine Versorgungsquote von 35%, im Ü3-Bereich von 95% als bedarfsgerechte Versorgung (Soll-Quote), auch wenn diese in der aktuellen Fortschreibung der Bedarfsplanung nicht mehr explizit genannt wird.

Für Marienheide stellt sich die Situation in den KiTa-Jahren 2018/19 bis 2021/22 entsprechend der Fortschreibung wie folgt dar:

	<u>2018/19</u>	<u>2019/20</u>	<u>2020/21</u>	<u>2021/22</u>
U3-Bereich: Anzahl Kinder	477	476	456	456
SOLL (35%)	167	167	160	160
IST	153	165	165	165
Differenz	- 14	- 2	+ 5	+ 5
Versorgungsquote	32,1%	34,7%	36,2%	36,2%
Ü3-Bereich: Anzahl Kinder	452	460	486	490
SOLL (95%)	429	437	462	466
IST	335	349	349	349
Differenz	- 94	- 88	-113	-117
Versorgungsquote	74,1%	75,9%	71,8%	71,2%

In den v.g. Zahlen sind die Betriebs-KiTa-Plätze der Fa. Rüggeberg (KiTa „Springende Pferdchen“) nicht enthalten, da diese nicht öffentlich gefördert werden.

Aufgrund der steigenden Nachfrage, wird im Marienheider Zentrum auf dem Areal des Franz-Dohrmann-Hauses zum Kindergartenjahr 2019/20 eine Naturgruppe der DRK-Kita „Heier Strolche“ mit 20 Plätzen eingerichtet werden (sog. Wald-Kita), davon 6 U3-Plätze und 14 Ü3-Plätze.

- **Bundesfreiwilligendienst an Schulen im Schuljahr 2019/20**

Sowohl an der Heier Grundschule als auch an der Gemeinschaftsgrundschule Müllenbach konnten die Stellen im Bundesfreiwilligendienst zum 01.09.2019 nachbesetzt werden.

Für die Gesamtschule Marienheide konnte noch kein/e Bundesfreiwilligendienstler/in gefunden werden. Daher ist die Stelle erneut ausgeschrieben.

- **Ehrenamtsinitiative Weitblick: Standortlots/in für Marienheide**

Im Rahmen der Ehrenamtsinitiative Weitblick konnte für Marienheide leider noch kein/e Standortlots/in gefunden werden. Daher die erneute Bitte an den Ausschuss, aus Sicht des Ausschusses hierfür geeignete Personen anzusprechen.